

¿SE DEBE SUBIR LA VELOCIDAD A 130?



SI

NO

vota y gana un MINI

Exclusivo online



Identificate / Regístrate Lunes 08 de octubre de 2012 Contacta con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS Granada

HEMEROTECA >>

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD CULTURA DEPORTES ECONOMÍA

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas

laopiniondegranada.es » Granada

Proyecto sobre el efecto genético

El Virgen de las Nieves, premiado por una investigación sobre el cáncer de pulmón

Este galardón está otorgado por la Universidad Rey Juan Carlos I de Madrid y cuenta con una dotación de 10.000 euros

17:06



Tweet 2

Me gusta 3

EUROPA PRESS La Universidad Rey Juan Carlos I de Madrid ha reconocido con el premio nacional al mejor proyecto de innovación y gestión en farmacia hospitalaria al Hospital Virgen de las Nieves de Granada por el estudio 'Detección de marcadores genéticos implicados en la respuesta y toxicidad al tratamiento en pacientes de cáncer de pulmón no microcítico'.

El proyecto, distinguido con 10.000 euros, tiene como objetivo evaluar la presencia de los marcadores genéticos implicados en la respuesta y toxicidad al tratamiento de los pacientes diagnosticados con este tipo de tumor, informa la Junta de Andalucía en una nota.

El descubrimiento de mecanismos moleculares implicados en el desarrollo, progresión y pronóstico del cáncer de pulmón ha creado nuevas dianas terapéuticas. El receptor del factor de crecimiento epidérmico (EGFR) es el gen más frecuentemente mutado presente en esta patología. Fármacos dirigidos a este gen mutado presentan una tasa de respuesta del 70 por ciento, sin embargo la mayoría de los pacientes que inicialmente responden a este tratamiento desarrollan resistencia en un período medio de 10 meses.

Para esta investigación se ha realizado un estudio de cohortes observacional prospectivo en pacientes diagnosticados de cáncer de pulmón no microcítico procedentes del Hospital Universitario Virgen de las Nieves. Se han evaluado la relación entre el hallazgo de los marcadores genéticos y las variables supervivencia, respuesta y toxicidad durante un período mínimo de 15 meses.

La determinación de los marcadores genéticos se realizará mediante técnicas de biología molecular, de inmunohistoquímica o de citogenética. A su vez, se han realizado entrevistas trimestrales con el paciente recogiendo información sobre tratamiento, problemas de salud, calidad de vida, satisfacción, adherencia y conocimiento de la medicación.

La investigadora principal de este proyecto es la licenciada en Farmacia Cristina Pérez Ramírez que forma parte del grupo 'Seguimiento farmacoterapéutico en el ámbito hospitalario'.

UNIDAD DE FARMACOGENÉTICA

La unidad de gestión clínica de Farmacia Hospitalaria cuenta desde el año 2007 con una unidad de Farmacogenética con la finalidad de establecer un servicio específico de genotipado y estudios farmacogenéticos dentro del hospital que permita la incorporación de marcadores farmacogenéticos a la monitorización de terapias, predicción de dosis farmacológicas y respuestas adversas a medicamentos.

Esta unidad se ha convertido en una plataforma de apoyo a los grupos de investigación del HUVN que han manifestado un interés específico en el estudio de polimorfismos relacionados con la respuesta a diversas terapias farmacológicas, como son los grupos de Reumatología, Hematología, Dermatología, Nefrología, Medicina Nuclear y Anatomía Patológica.

Funciona, además, en estrecha colaboración con grupos de investigación de la Universidad de Granada, como son el de Microbiología o el de Atención Farmacéutica de la Facultad de Farmacia y con el Instituto de Biopatología y Medicina Regenerativa Ibimer.

Publicidad



-90% en Restaurantes

Recibe todos los mejores Descuentos de Restaurantes de tu Ciudad en un Solo E-Mail.

www.yunait.com/restaurantes



Interpreta La Bolsa

Curso de Bolsa gratis! Entra en XTB y los tendrás a tu alcance sin esperas!

www.xtb.es/informes



Web Oficial amena.com

El servicio móvil con tarifas sin límites y sin permanencia

www.amena.com

iberempleos.es iberanuncio.es ibepisos.es ibercoches.es

Ir

OCIO VIDA Y ESTILO PARTICIPACIÓN



Premios Barretas 2012

Ver otras galerías de fotos >



Procesión de la Virgen de las Angustias de Granada - 2012

Ver otras galerías de fotos >

TU JUGADA MAESTRA

RESTAURANTE
SLOT MACHINES
POKER ROOM

CASINO
MARBELLA



En octubre...

Te devolvemos el **15%**



de tus compras en McDonald's* al pagar con tu tarjeta EURO 6000 Maestro* y/o MasterCard*.

ENVIAR PÁGINA >

IMPRIMIR PÁGINA >

AUMENTAR TEXTO >

REDUCIR TEXTO >

